

Bitte erst AM 01. April 2023 veröffentlichen!

Kindermann revolutioniert Messeauftritt

Alle sprechen von Nachhaltigkeit, doch die Kindermann GmbH packt es an. Bei ihrem nächsten Messeauftritt auf der ISE 2024 in Barcelona stellt das Unternehmen seine Neuheiten auf einem absolut innovativen Stand vor, der komplett aus kompostierbaren, zukunftsweisenden Verbundplatten besteht.

Eine echte Weltneuheit!

Kindermann wird auf der kommenden ISE in Barcelona ein echtes Zeichen für Nachhaltigkeit setzen. Die Idee dazu hatte Marketingleiter Dominic Hoffmann, als er mit seinen Kindern ein Lebkuchenhaus baute, das in wenigen Tagen komplett aufgegessen war. Warum nicht ein Material für den Messestand finden, was aus nachwachsenden Rohstoffen hergestellt wird und im besten Fall noch essbar, aber zumindest kompostierbar ist? Die Lösung war gar nicht so weit entfernt. Die Region um Würzburg, wo Kindermann seinen Firmensitz hat, ist bekannt für den Anbau von Zuckerrüben. Bei der Gewinnung von Zucker bleibt ein dickflüssiger Sirup übrig, den man Melasse nennt. Zusammen mit dem Messebauer und Prof. Dr. Reiner Süßmut wurden dann im Labor verschiedene Materialien im Verbund erforscht und erprobt. Das Resultat kann sich sehen lassen. Es entstanden Verbundplatten aus Melasse und Maisgranulat. Einmal ausgehärtet, sind sie besonders tragfähig und robust. Auf der anderen Seite lassen sie sich komplett kompostieren.

Die Premiere

Auf der ISE 2024 wird diese Innovation erstmals einem internationalen Publikum präsentiert. Der Kindermann Stand aus Zucker-Mais-Platten wird dabei ausschließlich aus ressourcenschonenden Materialien aus der Heimat hergestellt. Für den letzten Messetag hat Kindermann bereits angekündigt, dass alle Besucher zum großen „Abbau-Event“ eingeladen sind, um sich selbst von der Neuheit überzeugen zu können.

„Das mag jetzt erst einmal etwas komisch klingen, aber wir freuen uns bereits jetzt auf das Ende der Messe! Wir laden alle Besucher herzlich dazu ein, uns beim Abbau unseres Messestandes zu helfen. Alle Bauteile wären sogar essbar. Ok, ich räume ein, dass sie vor dem Verzehr eingeweicht werden sollten. Natürlich haben wir uns auch ein passendes Rahmenprogramm mit Musik und einer Happy Hour einfallen lassen,“ so Dominic Hoffmann, Marketingleiter der Kindermann GmbH.

Kindermann setzt Zeichen für Nachhaltigkeit

„Kindermann ist bekannt für Innovationen, Qualität und Nachhaltigkeit. So freut es mich sehr, dass wir mit diesem zukunftsweisenden Messekonzept ein einzigartiges Zeichen setzen können. Doch auf der ISE 2024 wird nicht nur der Messestand nachhaltig, sondern auch alle Plakate, Flyer und andere Unterlagen, denn sie werden auf Esspapier gedruckt. Das spart Papier und gibt unseren Beratungen einen süßen Beigeschmack,“ so Timo Meißner mit einem Augenzwinkern, Geschäftsführer der Kindermann GmbH.

Weitere Informationen: <https://www.kindermann.de/wp/sweet-times/> und www.kindermann.de

Dieser Text enthält 2.867 Zeichen.
Bildmaterial finden Sie unter: <https://www.publictouch.de/?cat=33>

Über Kindermann

Kindermann, gegründet 1861, ist das älteste Unternehmen in der Pro AV-Branche und zählt heute zu den führenden Anbietern, die als Hersteller und Distributor agieren. Kindermann hat es auf intelligente Weise immer wieder geschafft, sich neuen Marktgegebenheiten nicht nur anzupassen, sondern Technologien auch voranzutreiben.

Kindermann steht für Conferencing, Collaboration und Connectivity.
Die Arbeitswelt und das Bildungswesen haben sich massiv verändert. Die Zusammenarbeit in hybriden Teams und digitaler Unterricht stellen neue Anforderungen an das technische Equipment. Genau hier kommt Kindermann mit seinen smarten Lösungen ins Spiel. Smart steht für intelligent, vernetzt, intuitiv bedienbar, aber auch für ausgefeiltes Design.

Das Unternehmen hat das eigene Portfolio ausgebaut und ist damit international vertreten. So erfreut sich beispielsweise die Produktfamilie KLICK&SHOW auch im europäischen Ausland großer Beliebtheit. Sie zeigt, wie einfach drahtlose Zusammenarbeit und Conferencing funktionieren kann. Der Siegeszug der Kindermann Touchdisplays basiert nicht nur auf der zukunftsweisenden Technologie, sondern ist vor allem auf die eigenentwickelte intuitive Bedienoberfläche zurückzuführen. Am Standort Eibelstadt bei Würzburg werden Serienprodukte wie Tischanschlussfelder, Halterungen, Deckenlifte und Medienmöbel entwickelt und gefertigt. Darüber hinaus können hier exklusive Kundenwünsche schnell umgesetzt werden.

Ergänzt um ein breites Produktportfolio in der Distribution, genießt Kindermann einen ausgezeichneten Ruf als Komplettanbieter für Konferenz-, Präsentations- und Medientechnik, Digital Signage und dedizierte Education-Solutions.

Kindermann vertreibt als Hersteller und Distributor ausschließlich über den qualifizierten Fachhandel. Handelspartner werden mit kompetenter Beratung, individueller Projektunterstützung unterstützt - von der Planung bis zur Ausstattung und Integration. Attraktive Sonderleistungen runden das Portfolio ab.

Weitere Informationen unter: www.kindermann.de

Für Veröffentlichung:

Kindermann GmbH
Dominic Hoffmann
Marketingleiter
Mainparkring 3
D - 97246 Eibelstadt
Tel.: +49-(0) 93 03/98 40-217
E-Mail: d.hoffmann@kindermann.de
www.kindermann.de

Für weitere Informationen:

public touch -
Agentur für Pressearbeit und PR GmbH
Sigi Riedelbauch
Marktplatz 18, 91207 Lauf
Tel.: +49 (0) 91 23/97 47 13
E-Mail: riedelbauch@publictouch.de
www.publictouch.de